

広報 そらや



わたしたちが考え、わたしたちが行動するまち

英語特区 いよいよスタート

CONTENTS

- 英語特区スタート 2
- 再出発制度改革委員会 4
- 2つの給付金 5
- お知らせ 10
- 輝いている人 25
- フォトニュース 26

2014
平成26年
No. 111

6



平成26年6月号 No. 111
平成26年6月1日発行

発行／総社市役所 編集／企画課広報広聴係
電話0866(92)8214
Eメール kikkaku@city.soja.okayama.jp

〒719-1192 岡山県総社市中央一丁目1番1号
広報紙の配布 電話0866(92)8218(総務課) FAX0866(93)9479
総社市役所のホームページ http://www.city.soja.okayama.jp/ 総社市携帯サイト



維新幼稚園の園児

英語って楽しいよ



総社高等学校合唱部の部員。新1年生を迎え、新たなスタートを切る

昨年8月、倉敷市で行われた全日本合唱コンクール岡山県大会に出場し、高等学校A部門で見事金賞を受賞した総社高等学校合唱部。悲願の全日本合唱コンクール出場を胸に、日々努力を積み重ねる。部員は総勢18人。全国大会を目指している部では珍しく、指揮者を顧問ではなく、部員が務める。一つの合唱を、部員たちで協力して作り上げているからこそ、お互いの深い絆が歌声に現れる。

「合唱の魅力は、それぞれの歌声が一つになったときに生まれる感動」と、全員が声をそろえる。一人一人の個性を生かし、一つになった歌声は、聴く人の心を響かせる。

みんなの声を一つにして
心に響かせたい

総社高等学校

合唱部



片岡亮二 部長 (倉敷北中出身)

常に部の雰囲気明るくしようと心掛けています。僕たちの合唱を聴いて、「合唱って楽しそう」と思ってもらいたい。また、夢や希望を伝えられるような合唱を、部員全員で協力しながら目指しています。まだ2年生なのでこれからもっと、みんなに頼られるような存在になりたいです。



田川郁花 指揮者 (総社東中出身)

指揮者は合唱するとき、みんなの顔が見えるし、みんなに顔を見られる。だから、部員の誰よりも楽しく笑顔で指揮をしようと心掛けています。部員による指揮なので、大変なときもあるが、みんなが支えてくれます。「総社高校といえば合唱部」と思われるように、心に響く歌声を届けたいです。

今月の表紙
英語特区の指定を受けている維新幼稚園。4・5歳児が、ALTのドミンゴさんのレッスンを受けています。レッスンの時間以外にもALTと英語で会話しながら過ごす「イメージ教育」で、楽しく英語を体感しながら、自然に身につけていきます。



編集後記
■総社市再生へ「再出発制度改革委員会」が設置された。総社市職員として市民の信頼回復に向け、全力で努力しなければ。(E・M)
■今年度から広報広聴係に異動になりました。頑張りますので、よろしくお願ひします。(W・S)
■総社高校合唱部の取材に行きました。やっぱり部活は最高。高校生に戻りたいと思う取材だった。(N・K)
■今からでも、英語特区でドミンゴ先生といっしょに楽しく学びたいな……。(O・H)